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Zusammenfassung

        
Wir berichten über eine 58-jährige Patientin mit Neurofibromatose von Recklinghausen Typ 1 (NF-1), bei der multiple intrakranielle Aneurysmen nachgewiesen werden konnten. Vaskuläre Veränderungen bei Patienten mit NF-1 sind häufig und betreffen vor allem die Aorta, die Nierengefäße, die koronaren und gastrointestinalen Gefäße. Unser Fall zeigt, dass bei Patienten mit NF-1 auch mit intrakraniellen, gegebenenfalls behandlungsbedürftigen Gefäßveränderungen im Sinne von Aneurysmen gerechnet werden muss.


      
        
Abstract

        
We report on a 58 year old female patient with neurofibromatosis Recklinghausen type 1 (NF-1) in whom multiple intracranial aneurysms could be proven. Vascular changes in patients with NF-1 are frequent and concern primarily the aorta, the kidney arteries, the coronar and gastrointestinal arteries. Our case shows that in patients with NF-1 intracranial artery changes like aneurysms, maybe in need of treatment, are possible.
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